

25 Jahre nach der Einweihung erhält die Kirche ihren Namen

Evangelische Kirche Olsberg nach Martin Luther benannt

Olsberg. Am 8. Oktober 1961 wurde die evangelische Kirche Olsberg eingeweiht. Seit letztem Sonntag trägt sie ihren eigentlichen Namen: Martin Luther Kirche. Beim Empfang im kleinen Saal der Kur- und Konzerthalle anlässlich der Kirchweihe vor 25 Jahren wurde der neue Name offiziell bekanntgegeben. In einer Umfrage hatten die meisten Gemeindemitglieder diesen Namen bevorzugt. Trotz einiger Bedenken beschloß jetzt auch das Presbyterium, sich dem Wunsch der Mehrheit zu fügen. Anfangs befürchtete man vor allem, dieser Name sei zu provozierend, da die meisten Olsberger Einwohner katholisch seien. „Aber“, so Pfarrer Scholten beim Empfang, „dieser Name ist wichtig, weil wir der Kirche einen Na-



Pfarrer Scholten gab am Samstag offiziell den Namen für die evangelische Kirche bekannt.

men geben wollen, der auch vom Inhalt klar bestimmt ist. Er soll nicht trennen, sondern uns zusammenführen. Wir suchen Gemeinschaft.“

Der Pfarrer der katholischen Gemeinde, Hoffmann, versprach daraufhin, die ökumenische Herausforderung anzunehmen. Unter den vielen Jubiläumsgästen befanden sich u. a. auch Bürgermeister Niggemann, Superintendent Buscher, der ehemalige Präses der Evangelischen Kirche Westfalen, D. Thimme, und natürlich Pfarrer Lehmann, der damals für den Bau der Kirche verantwortlich war. Sie alle überbrachten ihre Grüße und Glückwünsche. Begleitet wurde der Empfang vom Posauenchor und vom St. Martinus Chor Bigge.



Der Chor von St. Martin Bigge, verstärkt durch Streicher der evangelischen Kirchengemeinde, sorgte für die musikalische Umrahmung des Kirchweih-Jubiläums. (WP-Fotos: Witteler)